

Entre las pocas novedades escolares que en mis años de servicios se verificaron debo mencionar la inauguración de las escuelas del Rieral, novedad que concibo trascendente en la historia de Santa Eulalia de Ronsana.

Cuarenta y dos son los niños que asisten a la misma en la sección diurna y diecinueve los que frecuentaron esta sala en sección nocturna, que funcionó desde el mes de octubre del 64 al mes de marzo del 65.

Los alumnos de la escuela diurna, Juan Oliván Oliván y Juan Serra Soler, obtuvieron el segundo y tercer premio, en el concurso de dibujo infantil, patrocinado por el F. de J. y Excmo. Ayuntamiento de Granollers. Exposición que se verificó con motivo de la fiesta de la Madre e intentando dar con los artistas que a veces se hallan aletargados.

Vuestro maestro aprovecha esta oportunidad para saludar desde estas líneas a alum-

nos y compañeros e invitaros a ser constantes en vuestras empresas con espíritu de perfección y compañerismo.

Vicente Tur Bonet

Número y edad de los niños matriculados en esta escuela

De 4 años	5 niños
» 5 »	7 »
» 6 »	1 »
» 7 »	3 »
» 8 »	9 »
» 9 »	8 »
» 10 »	4 »
» 11 »	5 »
» 12 »	2 »
» 13 »	1 »

Total 45 niños

Fiesta de San Cristóbal

La tradición es la tradición, y este año también nuestra localidad se aprestó a celebrar la festividad de San Cristóbal con todo su esplendor. Cada año queda más demostrada la insuficiencia de las plazas existentes alrededor de la Iglesia Parroquial en días de gran solemnidad.

Después del Oficio Solemne en honor del Santo recibieron la bendición, de manos de Mn. Tomás Vergés, Cura Párroco local, 82 coches, 39 motocicletas, 16 camiones, 11 furgones, 7 tractores, 5 bicicletas, 1 autocar y una máquina excavadora.

Si comparáis con los vehículos que recibieron la bendición el año pasado os encontraréis con un fenómeno extraño: hubo, este

año, 19 coches más y 13 motocicletas menos. Esto explica claramente que todo el mundo prefiere ir bien sentado encima cuatro ruedas y al resguardo de las intemperancias del tiempo.

Dentro de los festejos organizados en esta fiesta destacan el Oficio celebrado el día 10, día del Santo, en la Capilla de «San Cristòfol», de reciente restauración, y el día 11, el Oficio ya mencionado, audición de sardanas en la plaza del Ayuntamiento y baile en la Sala del Rieral. La parte musical corrió a cargo de la orquesta-cobla «Centellenca».

José Margenat Sampera